



An alle Institute
der Universität Hohenheim

- je gesondert –

sowie zur Kenntnis an die drei Dekane

19. September 2016

SÜDWESTMETALL

VERBAND DER METALL- UND ELEKTROINDUSTRIE BADEN-WÜRTTEMBERG E.V.

lobt den

Südwestmetallpreis 2016/2017 zur Förderung des wissenschaftlichen Nachwuchses

an der Universität Hohenheim aus. Mit dem Südwestmetallpreis sollen besonders herausragende wissenschaftliche Arbeiten (Diplom-/Masterarbeit, Dissertation) ausgezeichnet werden, die für die industrielle Arbeitswelt und/oder deren sozialpolitische Rahmenbedingungen von Bedeutung sind. Der Südwestmetallpreis wird jährlich an eine Wissenschaftlerin/einen Wissenschaftler oder an ein entsprechendes Wissenschaftlerteam verliehen.

Der Preis ist mit € 5.000,- dotiert.

Bitte reichen Sie Ihre Vorschläge unter Beifügung der Diplom- bzw. Masterarbeiten oder der Dissertationen, einer Kurzzusammenfassung der jeweiligen Arbeit, der Erst- und Zweitgutachten sowie eines Lebenslaufs des oder der Vorgeschlagenen

bis zum Donnerstag, 2. Februar 2017

beim Sekretariat des Rektoratsbüros, zur Weiterleitung an die Auswahlkommission ein.

Die feierliche Preisverleihung wird am 24. April 2017 in Stuttgart stattfinden.

Mit freundlichen Grüßen

Prof. Dr. Stephan Dabbert
Rektor